

「誰もが輝ける学校」
 ・時を守り（時間をまもろう）
 ・場を清め（せいとんをしよう）
 ・礼を正す（あいさつをしよう）

大室小だより

日光市立大室小学校だより
 2020（令和2）年6月号
<http://www.nikko.ed.jp/ohmuro/>
One for all, All for one.

学校再開に向けた取組紹介（手洗い指導とeラーニング）

長かった臨時休業がやっと終了し、学校に元気な子どもたちの声が戻ってきました。保護者の皆様、地域の皆様、いろいろな面でご理解・ご協力を賜り、ありがとうございました。

6月1日（月）の学校再開に向けて、5月中に3日間の登校日を設けました。そして登校日には、臨時休業中の課題の進み具合の確認や、厚生労働省から示された「新しい生活様式」実践のための正しい手洗い指導を全学級で実施しました。

さらに、自宅で自主的に学習を進めるための「eラーニング（eライブラリ）」の使い方を、4～6年生に対して指導しました。（1～3年生は、学校再開後に指導）全児童にログインIDとパスワードを配布しましたので、ご家庭の状況に合わせてご活用下さい。小学校1年生から中学校3年生までの各教科のドリルなどに挑戦できます。自主学習や、これまでの復習などに利用できますので、活用をお願いします。

各学年での手洗い指導の様子



eライブラリで問題を解く子どもたち

初めての全校行事「ふれあい活動」

6月9日（火）本年度初めての全校行事「ふれあい活動」を実施しました。密を避けるため、残念ながら地域の方をご招待してのふれあい活動はできませんでしたが、みどりっ子（緑の少年団）活動の一環として、また新入生歓迎の意味も込めての「さつまいも苗植え」を晴天の中、実施することができました。6年生が中心となり、事前の準備等を進めてくれました。今年も大室小学校ならではの「縦割り班活動」が活発に展開されることを期待しています。



1年生に植え方を教えます

大きなおいもができるかな

7・8月の予定

| | | |
|------|---|---|
| 1 | 水 | 安全点検 新体力テスト |
| 2 | 木 | みどりっ子二宮デー |
| 3 | 金 | 委員会 |
| 4 | 土 | |
| 5 | 日 | |
| 6 | 月 | |
| 7 | 火 | 学期末B日課 |
| 8 | 水 | 学期末B日課 職員会議 |
| 9 | 木 | |
| 10 | 金 | |
| 11 | 土 | |
| 12 | 日 | |
| 13 | 月 | 清掃強化週間 |
| 14 | 火 | |
| 15 | 水 | 現職教育 |
| 16 | 木 | |
| 17 | 金 | 大掃除 |
| 18 | 土 | |
| 19 | 日 | |
| 20 | 月 | |
| 21 | 火 | |
| 22 | 水 | |
| 23 | 木 | （祝日）海の日 |
| 24 | 金 | （祝日）スポーツの日 |
| 25 | 土 | |
| 26 | 日 | 8/3～6の日程 で個人懇談を実施 いたします。ご協 力をお願いします。 |
| 27 | 月 | |
| 28 | 火 | |
| 29 | 水 | |
| 30 | 木 | |
| 31 | 金 | 第1学期終業式 月末統計 |
| 8月予定 | | |
| 17 | 月 | 第2学期始業式 安全点検 |
| 18 | 火 | |
| 19 | 水 | |
| 20 | 木 | |
| 21 | 金 | |
| 22 | 土 | |
| 23 | 日 | |
| 24 | 月 | |
| 25 | 火 | |
| 26 | 水 | 職員会議 運動会日課～16日 |
| 27 | 木 | みどりっ子二宮デー PTA本部役員会 |
| 28 | 金 | クラブ |
| 29 | 土 | |
| 30 | 日 | PTA奉仕作業 |
| 31 | 月 | 月末統計 |

プール清掃～6年生の活躍に感謝～



濡れてもいい服装で準備完了



いい天気でやる気Max



大室小だより5月号でお知らせした通り、本年度は新型コロナウイルス感染症対策のため、日光市内の小学校では原則としてプール学習を実施しないことになりました。しかし、プールを2年間放置してしまうと、機器の不具合なども考えられるため、6年生の協力により6月8日（月）にプール清掃を実施し、業者による機械点検も実施しました。幸い好天に恵まれ、大量のオタマジャクシやアメンボ、なぞの未確認生命体などと戦いながらのプール清掃を無事に完了できました。協力してくれた6年生に感謝！！

1年生の姿～初めての給食・学校探検etc～

4月10日（金）、入学式を実施しただけで学校での教育活動ができないまま、臨時休校に入ってしまった1年生。きっと小学校生活を楽しみにしていたのでしょ、自由登校の3日間もほとんどお休みする子はいませんでした。6月の登校再開後も、毎日楽しそうに活動する姿に頼もしさを感じています。今回は「初めての給食」「初めての外国語活動」「生活科の学校探検」の様子を写真でご紹介します。1年生のみ6月24日（水）に授業参観を実施しますので、1年生の保護者の皆様、どうぞお楽しみに。※他の学年は、新型コロナウイルス対策のため、1学期の授業参観は実施いたしません。また、全学年8月に個人懇談を実施させていただきます。よろしくお願いいたします。



初めての給食～大盛り～お願いします？！



ケラン先生と外国語活動



学校探検の様子

臨時休業後の学校の対応方針について

- ①臨時休業により授業ができなかったことへの対応として、夏季休業日を8月1日から16日の16日間に変更いたします。なお、授業がある日は原則として給食を実施いたします。（全市共通）
- ②夏季休業短縮のため、お盆期間中の閉庁（土日同様に無人となる日）は本年度実施しません。（全市共通）
- ③本年度はプール学習を実施しない（プール機器を動かさない）ため、夏休み中のプール開放もいたしません。（全市共通）
- ④市内の校長会で協議した結果をもとに、本年度本校では1学期の通信票では、各教科の観点別評価（A・B・C）と評定（3・2・1）は付けないこととします（6～7月という実質1月半の学習期間で、妥当性のある評価をすることが困難であるため）。
1学期中の学習・生活の様子については、8月上旬に個人懇談を実施し、直接担任から保護者にお伝えする予定です。今後、日程調整のお願いがありますので、ご協力下さい。
- ⑤現時点での本校の教育課程（授業の計画）では、4月～5月の臨時休業分を差し引いても、本年度内に全ての（昨年度末3月の学習内容を含む）学習内容を十分に指導できる見込みです。（今後、新型コロナウイルス第2波や自然災害等による休業や、インフルエンザ等による学年・学級閉鎖が長期にわたる場合には、日課等を変更することも検討いたします）また、行事等については、今後さらに変更となることが予想されます。個別の行事等については、別途文書やメール等でお知らせいたします。